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ALICANTE 

«El Gobierno se carga todos los conceptos de 

la directiva europea con este proyecto» 

LA VEERDAD/ALICANTE 

 
El conseller de Infraestructuras y Transporte, 
José Ramón García Antón, indicó ayer en 
relación al visto bueno dado por el Gobierno al 
trasvase Júcar-Vinalopó que con esta actuación 
el Ejecutivo «demuestra que, cuando le 
interesa, sí que realiza declaraciones en tiempo 
récord». 
 
García Antón aseguró que «este proyecto no 
garantiza el agua a los usuarios» y que el 
Gobierno «se carga todos los conceptos de la 
directiva europea», ya que las obras se deben 
realizar «de acuerdo con los usuarios y 
financiadas por ellos mismos». 
 
«El Ejecutivo central aprueba proyectos en 
contra de los usuarios y pierde fondos 
europeos, como ya perdió los del trasvase del 
agua del Ebro», destacó el conseller, quien ha 
añadido que, con estas actuaciones, el 
Gobierno «quiere enfrentar a los usuarios y 
llevar a cabo políticas en contra del consenso». 
 
 
Además, García Antón exigió ayer al Gobierno 
central que ponga «ya» en marcha «los proyectos constructivos» de la línea de Alta 
Velocidad Madrid-Valencia para que este «proyecto esencial pueda ser una realidad 
pronto». 
 
García Antón califica de «vergonzoso» el hecho de que el Gobierno socialista «haya 
tardado más de dos años» en «aprobar la Declaración de Impacto Ambiental (DIA) 
del AVE en el tramo Valencia-Castellón», una medida que anunció el viernes en 
Valencia el secretario general para la Prevención de la Contaminación y el Cambio 
Climático, Arturo González Aizpiri. 
 
El conseller aseguó que se observa «una clara falta de voluntad política por parte 
del Gobierno para llevar a cabo este proyecto», frente a otras iniciativas como «el 
corredor atlántico o el AVE a Barcelona». 
 
García Antón sostiene que «todavía falta el trazado del AVE Castellón-Tarragona», 
del que «no hay ni siquiera un estudio informativo», «la DIA desde Alicante hasta 
Murcia» y la resolución de «problemas en Villena, Almansa y la Font de la Figuera». 
 
García Antón considera que «con esta falta de voluntad política» la Comunitat no 
tendrá el proyecto «antes del 2009», como desea el Consell. 
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